

Artículo

Turismo psicoterapéutico en la casa Ángel del Sol- Jardín de los Colibríes en el sector valle grande vía el páramo de la culata Mérida- Venezuela

Autores: Daniela Amaya y Ricardo Salas

Dedicados a la conservación, cuidado y el estudio de los colibríes, este establecimiento ha ganado fama en los últimos años al aplicar en sus instalaciones el ecoturismo y turismo psicoterapéutico. El contacto que los turistas y/o visitantes llegan a tener con la naturaleza en este entorno ha generado muchas expectativas a futuros viajeros.



¿Qué ofrecen?

Una experiencia única e inolvidable.

Pagar el precio estipulado para entrar no es una pérdida de tiempo ni de dinero.

Considerada como una experiencia “mágica”, el recorrido que ofrecen da un giro radical a nuestra rutina cotidiana y nos aleja del estrés del día a día.

A través de conversatorios dirigidos por expertos en el área, quienes se encargan de estudiar a los distintos tipos de colibríes que han llegado a observar en este jardín, comparten sus conocimientos sobre estas maravillosas aves y su entorno a través de una visita guiada a las selvas nubladas, lugar primordial en cuanto a su conservación para los colibríes.

Nos ofrece un acercamiento con estas aves tan hermosas y extraordinarias, que en la ciudad es muy difícil tener, observar tantas especies de colibrís juntos y de una manera tan cercana es una experiencia única, hermosa e inigualable que no te debes perder.

